
   

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年１月１８日（土）午後０時３０分から、甲府市内の「ベルクラシック甲府」におい

て、令和７年山梨県警備業協会新年互礼会を開催し、会員企業から代表者等関係者約６０名が

出席し、新年の顔合わせが行われました。 

 幡野美好会長から、「警備業が果たす役割や期待が大きく

なっている。新たな時代へ発展を続けていくためには、業界

が一丸となって力を合わせ課題に立ち向かっていくことが

重要であり、会員の親睦と情報交換をする機会のひとつとし

て、今年から毎年、新年互礼会を開催していくこととした。」

と開催趣旨を述べられた後、新年に当たり「労務費の価格転

嫁による適正な警備料金を確保し、警備員の給与アップをは

じめとした処遇改善や人材確保を図るという好循環を生み出して、各種警備サービスの供給・

提供を維持していかなければならない。また、未来を見据えたＤＸ化や雇用環境の整備など、

新たなビジネス環境へ柔軟に対応できる力を付け、エッセンシャルワーカーとしての役目を担

い社会の期待と要請に応えてほしい。」と挨拶をされました。 

 挨拶に続き、山梨県警察本部生活安全部長今橋 敦様からの祝電が披露されるとともに、協

会副会長の田中慶一理事（セコム山梨（株）社長）の乾杯のご発声により、開宴となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和７年 山梨県警備業協会 新年互礼会 

日時：令和７年１月１８日（土） 12:30～ 

会場：ベルクラシック甲府 ヴィクトリア 



新年互礼会には、会員企業の代表者のほか、経営幹部、警備員特別講習講師などが出席し、新

年の挨拶が行われました。出席者の中には初めて顔を合わせた方々もおり、名刺交換が行われ

ていました。祝宴では、仕事に関することはもとより、趣味、家族などの話題で盛り上がり、飲

食をしながらの楽しい歓談となりました。 

 

またこの日、平素から警備業の発展に関心を寄せられ、警備員の労務単価の引き上げや労務

費の価格転嫁など各種施策にご尽力を頂いております衆議院議員堀内詔子代議士からご挨拶を

頂くとともに出席者との意見交換などが行われ、有意義な時間となりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

      堀内詔子衆議院議員                歓談の様子 

 

祝宴の締めは、協会副会長の久保島敏理事（甲府警備

保障（株）社長）が行い、盛会のうちに祝宴はお開きと

なりました。 

最後に出席者全員で集合写真を撮影して新年互礼会

は閉会されました。皆様の今年１年のご活躍を期待して

おります。 

                  協会事務局 

 

 

 

 

令和７年 一般社団法人 山梨県警備業協会 新年互礼会 令和 7 年１月 18 日 於：ベルクラシック甲府 

 


